



Pressemitteilung der Gemeinde Gondelsheim

Gondelsheim, 2. April 2020

Mobilität trotz geschlossener Schranken und in Zeiten von Corona Fahrradverleih Nextbike richtet 3 Standorte in Gondelsheim ein

Wenn sich ab dem 10. April die Bahnschranken für rund ein halbes Jahr schließen, müssen andere Formen der Mobilität gefunden werden.

Der Leihfahrrad-Anbieter Nextbike stellt zusammen mit dem Karlsruher Verkehrsverbund (KVV) und der Gemeindeverwaltung an 3 Stationen insgesamt 10 Fahrräder zur Verfügung.

Um sich östlich oder westlich des Bahnhofes oder im Baugebiet Metzgersteich beim dortigen Fußweg zur Brettener Straße ein Fahrrad leihen zu können, ist lediglich die Registrierung auf der Homepage und der Download der App notwendig. Diese finden Sie neben weiteren nützlichen Informationen wie z.B. der Preisgestaltung auf www.kvv-nextbike.de.

Bürgermeister Markus Rupp hält dies gerade im Bahnhofsbereich für sinnvoll, denn die Fußgängerbrücke verfüge zwar über eine Fahrradrinne, um aber die Kraft zu haben, das Fahrrad auf 8 Meter Höhe zu schieben, dazu reiche „nicht einmal der tägliche Besuch eines Fitness-Studios aus“.

Rupp gewinnt der Sache noch einen weiteren positiven Aspekt ab. „Bewegung an der frischen Luft – natürlich mit dem zurzeit gebotenen Abstand von mindestens 1,50 Metern, wenn nicht sogar mehr – ist eine gute Waffe gegen die Erkrankung mit dem Corona-Virus“. Deshalb und um die allgemeine Akzeptanz zu erhöhen hat er mit dem KVV ausverhandelt, dass die Leihräder für jeden Bürger eine halbe Stunde am Tag kostenlos zur Verfügung stehen.

Die Gemeindeverwaltung ist zuversichtlich, dieses Angebot bei entsprechender Nachfrage zukünftig beibehalten zu können. So werden nach Freigabe des Bahnübergangs im Herbst dieses Jahres voraussichtlich etliche Leihfahrräder dauerhaft in Gondelsheim am Bahnhof bleiben